



DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM

DESIGN : DREIECK DESIGN

Diese Tower sind durch ihre kompakte Größe ideal zur CD-Aufbewahrung direkt bei Ihrer Anlage geeignet. Alle Größen benötigen eine sehr geringe Standfläche und haben durch den hochwertigen Sockel aus massivem, fein geschliffenem Edelstahl trotz des großen Fassungsvermögens einen sicheren Stand. Die 23,5 cm breiten Modelle sind komplett für CDs vorgesehen, die Modelle in Doppelbreite 47 cm haben bereits in der Serienausführung auch Fachreihen für DVDs bzw. Blu-ray Discs integriert. Wie bei allen Modellen von DREIECK ist aber natürlich auch immer Ihre persönliche Wunschkonfiguration realisierbar.

These towers are ideally suited for CD storage directly next to your stereo due to their compact size. All sizes require a very small base and yet stand securely despite the huge capacity due to the high-quality foundation made of massive, finely honed stainless steel. The models with a width of 23.5 cm are designated entirely for CDs, models with a double width of 47 cm integrate shelves for DVDs or blu-rays already in the standard design. As for all models of DREIECK collection your personal preferences can naturally be realized.



DIMENSIONEN

CD 140 T 23,5 x 23 x 96,5 cm
Für 140 CDs | For 140 CDs

CD 160 T 23,5 x 23 x 111 cm
Für 160 CDs | For 160 CDs

CD 180 T 23,5 x 23 x 125,5 cm
Für 180 CDs | For 180 CDs

DC 280 T 47 x 23 x 111 cm
Für 280 CDs oder 200 CDs + 80 DVDs |
For 280 CDs or 200 CDs + 80 DVDs

DC 360 T 47 x 23 x 147,5 cm
Für 360 CDs oder 240 CDs + 120 DVDs |
For 360 CDs or 240 CDs + 120 DVDs

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

ABBILDUNGEN

- ① DC 360 T
- ② CD 140 T + CD 180 T + CD 160 T

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE